



Rundbrief und Einladung zur Generalversammlung

02. Februar 2018

Liebe Mitglieder und Freunde,
vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen!

Ich möchte Sie zunächst recht herzlich zu unserer

Generalversammlung einladen:

Samstag, 24.02.2018 um 15 Uhr

im Evangelischen Gemeindehaus

Münstertäler Str. 8

79219 Staufen im Breisgau

Folgende Tagesordnungspunkte stehen auf dem Programm:

- Rechenschaftsbericht über die Verwendung der Spendengelder in 2017
- Kassenstand - Bericht der Kassenprüfer und Entlastung
- Gemütliches Beisammensein bei Kaffee und Kuchen

Leider verzögert sich die Fertigstellung der Dokumentation „The Color of Dance“ noch weiter. Schnitt und Musik sind aufwändiger als gedacht. Mein Plan ist nun, diese zu unserem 35 jährigen Jubiläum im Jahr 2020 zu zeigen.

Auch im vergangenen Jahr konnten wir wieder vielen Menschen in **Indien** helfen, so wurde weiteren 5 Frauen eine Starthilfe zur Selbständigkeit gegeben, in dem sie einen kleinen Laden oder eine Schneiderei eröffnen konnten. Vor allem Frauen haben es schwer Arbeit zu finden. Auch wurden 5 Farmer unterstützt, diesmal beim Kauf von je einem Stier und Futtermittel für die Tiere.

Ein Schwerpunkt bleibt die Ausbildung von Kindern und Jugendlichen. So ging der Großteil des Geldes, das wir nach Indien geschickt haben an 37 Kinder in den Heimen St. Alphonsa, St. Anthony und Lourde Martha. Hier wird Kindern eine Schulausbildung ermöglicht, ohne dass sie hungern mussten.

Auch nach **Tansania** haben wir wieder Geld geschickt. Diesmal kam es 94 Kindern für Essen und Schulmaterialien zu Gute.

Einer Witwe mit 4 Kindern wurde beim Bau ihres Hauses finanziell geholfen. Außerdem gab es finanzielle Hilfe für Saatgut und um einem Menschen eine lebensnotwendige Herzoperation zu ermöglichen.

– bitte wenden –

Hier ein paar Bilder der Projekte, die 2017 durch unsere Hilfe möglich waren:

in Indien

Menschen, denen ermöglicht wurde, ihren Lebensunterhalt zu bestreiten



und Hilfe für Kinder im Kinderheim St. Alphonsa in Umblebylu.



Schulkinder in Tansania:



2017 sind die Spenden nicht weiter zurück gegangen. Herzlichen Dank dafür, dass Sie uns die Treue halten, neue Unterstützer gewonnen wurden und einige Mitglieder ihre Spenden erhöht haben. Vergelt's Gott!

Somit konnten wir auch für 2018 wieder einen Betrag in der bisherigen Höhe nach Indien und Tansania schicken. Bitte erzählen Sie Ihren Freunden und Bekannten von unserer Arbeit.

Mehr Informationen erhalten Sie auf der **Generalversammlung am 24.02.2018**.

Bitte notieren Sie sich diesen Termin! Über Ihre Teilnahme würde sich der Vorstand sehr freuen. Eine gesonderte Einladung erfolgt nicht mehr.

Die persönlichen Spendenbescheinigungen liegen diesem Rundbrief bei. Sollte mir bei diesen ein Fehler unterlaufen sein oder sie Wünsche und Anregungen haben, geben Sie mir bitte Bescheid.

Ein gesegnetes 2018 für Sie und ihre Familie

Handwritten signature of Frank Schmidt.

gez. Frank Schmidt